

Vor einigen Jahren haben wir eine Abmachung bezüglich der Verkehrsberuhigung im Schulumfeld getroffen. Zur Erinnerung:

Zum Schulbeginn und Schulschluss:

Die Straße „Unter den Linden“ wie eine Einbahnstraße nur in Richtung Forstamt befahren.

Zum Schulschluss (mittags und nachmittags):

Die Verbindungsstraße Desherenborn - Unter den Linden (am Schulspielplatz vorbei) am besten ganz meiden, weil dort viele Kinder mit dem Fahrrad unterwegs sind.

Beachtet bitte das Halteverbotsschild vor dem Parkplatz der Fahrräder an der Turnhalle!

Im gesamten Schulbereich wollen wir das Tempolimit 30 km/h einhalten.

Um das Verkehrsaufkommen vor der Schule zu entschärfen, ist es sicherlich sinnvoll, besonders bei schönem Wetter auf das Auto zu verzichten. Ermutigt eure Kinder, regelmäßig mit umwelt-freundlichen Verkehrsmitteln zur Schule zu kommen (zu Fuß, Fahrrad, Roller).

Achtet dabei darauf, dass eure Kinder beim Radfahren immer einen Helm tragen. Auch eine Leuchtweste trägt dazu bei, dass Kinder auf der Straße besser gesehen werden und so sicherer an ihr Ziel kommen.